

PARIS (MPE-Média) – 20 M€ vont être investis par l'équipementier automobile espagnol Gestamp pour réaliser une extension du site industriel de formage à chaud du site SOFEDIT de Gouzeaucourt (Nord-Pas de Calais, près de Cambrai) d'ici à mars 2013, annonce la direction France du groupe.

L'ex filiale de ThyssenKrupp rachetée l'an dernier par Gestamp avec le soutien du Fonds de Modernisation des Equipementiers Automobiles (FMEA) emploiera à Gouzeaucourt 50 personnes supplémentaires pour produire des pièces de carrosserie en acier pour les assembleurs auto (Peugeot, Renault, Toyota, notamment).

Trois nouvelles lignes de formage-emboutissage à 900° adaptées aux nouvelles normes d'allègement des véhicules et de réduction du CO2 seront installées dans un bâtiment industriel de 6.000m² qui inclut 1.200m² de stockage.

Le choix du site de SOFEDIT-Gouzeaucourt annoncé récemment par M. Laurent Favre, Président de SOFEDIT et Directeur Général de GESTAMP France, a été motivé à la fois par la proximité des clients historiques de la firme dans la région nord et par le soutien financier de l'Etat et des collectivités territoriales (Région Nord-Pas de Calais, avec l'aide sollicitée de l'Union Européenne, Communauté de Communes de la Vacquerie et indirectement du Conseil Général du Nord et des Fonds « Restructuration Défense »), précise Gestamp France dans son communiqué.

C.J.